

Routinierter Schnitt

Videoszene: Die Enthauptung beginnt mit dem routinierten, mühelosen Durchschneiden der Kehle. Warum routiniert und mühelos? So viele Menschen werden auch in Irak nicht enthauptet. Die Routine kommt anderswoher, vom Schächten von Schafen, das genauso abläuft, tausendfach täglich – ohne den geringsten Aufschrei in den Medien. Wie sagte doch schon der grosse Dichter und Vegetarier Leo Tolstoi so treffend: «Solange es Schlachthäuser gibt, wird es auch Schlachtfelder geben.»

Erwin Kessler

Verein gegen Tierfabriken

Schweiz Vgt.ch

Im Bühl 2, 9546 Tuttwil